



BOSM Heiner Oehme (Zweiter von links), der 2. Bezirksschützenmeister Lothar Ott und der 1. Landesschützenmeister Jens (links) würdigten das herausragende Engagement von Dieter Hofer, Albert Bähr, Heinz Cammerer, Andrea Deusch, Jürgen Grötzing, Klaus Storz und Manfred Neudert. Bild: lpe

Funktionäre geehrt

Schießsport: Verdienste herausragend

Langjährig und mitunter in Doppelfunktionen tätig – das war auch heuer beim Bezirksschützenfest in Nordstetten wieder ein Kriterium, um verdienstvolle Schützen des Württembergischen Schützenverbands und dem Bezirk Schwarzwald-Hohenzollern zu ehren.

Nordstetten. Beim Gratulieren und Dank aussprechen sich Bezirksoberschützenmeister Heiner Oehme und der 2. Bezirksschützenmeister Lothar Ott, unterstützt vom 1. Landesschützenmeister Jens, freuten sich über besonders großes Engagement im Schützenbezirk Schwarzwald-Hohenzollern.

Dafür erhielt Dieter Hofer, SV Boll, die Verdienstmedaille des WSV in Silber für sein mehrfaches Engagement als Jugendtrainer in verschiedenen Vereinen, Bezirkssportleiter, Bezirksschulungsleiter, Bezirksschatzmeister (seit 2001) und Kassenprüfer im Schützenkreis Rottweil.

Die gleiche Ehrung widerfuhr Albert Bähr von der SGes Ebingen. 15 Jahre hatte er das Amt des Bezirksschulungsleiters inne. Dazu war er Kampfrichter und Kampfrichterausbilder auf WSV-Ebene und Ausbildung-Übungshelfer Bezirk, beziehungsweise koordinierte er diese. 2011 trat er als 1. Bezirksschützenmeister die Nachfolge von Rolf Schittenhelm an.

Das Verdienstehrenzeichen in Gold erhielt Heinz Cammerer vom

SV Trichtingen für seine 35-jährige Tätigkeit im Schießsport. Seine Vereinskariere begann er als Schriftführer. Nach zehn Jahren wurde er für sechs Oberschützenmeister, um zur Jahrtausendwende wieder für fünf Jahre Schriftführer zu werden.

Selbiges Ehrenzeichen in Silber ging an die Waldmössingerin Andrea Deusch. Vielen Jahre im Bezirk als Bogenreferentin tätig, leitete sie Bogen- und Ligawettkämpfe. Heute ist sie Rundenwettkampf-Obmann Bogen und 1. Schützenmeister des SV Waldmössingen.

Das Verdienstehren in Gold erhielten Jürgen Grötzing von SV Dornhan als 2. Vorstand des SV Dornhan und Bogenreferent im Bezirk. Ebenso Roland Müller von der SGI Grüntal-Frutenhof als Jugendleiter im Verein, drei Jahre als Kreisjugendleiter, seit 2011 Kreis-sportleiter und seit Einführung einer Bezirkshomepage für deren Gestaltung als unser Webmaster zuständig.

Gold gab's auch für Klaus Storz von der SGI Denkingen, der seit 2006 als Kreissportleiter im Schützenkreis Tuttlingen und seit über 13 Jahren im Bezirk als Ligaleiter A+B-Luftgewehr tätig ist. Ein Verdienstehrenzeichen in Silber des Bezirks ging an Manfred Neudert von der SGes Spaichingen. Er hat den arbeitsintensiven Posten des Bezirkssportleiters 2010 übernommen und leitet seither souverän die Durchführung der Bezirksmeisterschaften und das Bezirkskönigsschießen. lpe